
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, adunanza del 28 aprile 2022

Intervento  per  dichiarazione  di  voto  di  Marco  Signori,  consigliere-capogruppo  di  Provincia
Progressista, per il punto 1 all'ordine del giorno "Approvazione del rendiconto di gestione 2021",
di cui espressamente si richiede l'inserimento o l'allegazione a verbale

Non abbiamo partecipato al Consiglio provinciale nell'anno 2021 e di questo ci troviamo obbligati
a tener debito conto nell'esprimere il nostro voto.

Ringraziamo naturalmente la  dottoressa Del  Rio per la  professionalità  e la chiarezza  della  sua
esposizione introduttiva.

Nell'adunanza  del  20  gennaio  scorso  osservammo  che  "il  succo  di  ogni  documento  di
programmazione  finanziaria  sempre  si  ritrova,  tipicamente,  nel  bilanciamento  rispettivo  delle
risorse appostate, delle priorità rispettive cioè, che nel caso concreto non possono essere se non
politiche". 

Su queste appuntammo allora le nostre critiche.

Senza  voler  entrare  nel  merito,  il  che  avrebbe  richiesto  un  intervento  di  merito  che  date  le
circostanze esposte in premessa abbiamo ritenuto di non effettuare, rileviamo che quelle critiche,
risultate in un voto contrario al DUP 2022-2024 e al bilancio di previsione, trovano significativo
riscontro nel rendiconto di gestione 2021 oggi sottomesso al Consiglio.

Il nostro voto, tecnicamente, è di astensione atteso quanto richiamato nella premessa ma significa,
al  contempo,  che  non  condividiamo  in  alcuna  misura  la  responsabilità  di  un'approvazione  e
dunque, sotto il profilo politico, equivale a contrarietà.


